

児童・生徒の作品コーナー



〔おにのお面〕



1年 平山裕介くん

鬼のお面を作りました。
鼻をふくらませて作
るのが大変でした。



〔ショベルカー〕



2年 小川裕之くん

ショベルカーの色を
まぜてきれいに出す
のが大変でした。
土らしい色を出すの
がむずかしかったです。

シリーズ⑦



我が家の家庭教育

でも一つよく似た共通点、
それは二人共とてもおもいや
りの心を持っているという事
です。

今年の五月に祖母（80才）
が他界しました。

たよ！」とか、「としょさんた
だいま！今日は寒かつたね」
などと語りかけている時の子
供は普段にも増してとても愛
しく思うのです。

毎日主人と私は勤めに出で
ますので、父と母にほとん
ど子供達の面倒を見もらつ
てとてもショックな事だった
ようです。

誰が教えた訳でもないので
すが、時々仮前に行き「今日
マラソン大会で金メダルとつ
か少しでも子供の事で気
がついた事があると、「今日
はこんな事があつたからあと
で優しく聞いてあげたら」と
ています。

何か少しでも子供の事で気
がついた事があると、「今日
はこんな事があつたからあと
で優しく聞いてあげたら」と
ています。

正英くん・祐美子ちゃん
思いやりのある

そんな、父母にとても感謝
しております。

人生色々な事がありますが
「たくましく心豊かに」社会
に向って親子共に努力し、学
んで行きたいと省りみる私で
す。

がんばります。

アドバイスをしてもらつたり
しています。

母としてとても未熟な私、
主人にも、とても助けられて
います。

子ほんのうな主人は、疲れ
ている時でも、子供達と本気
になつて遊んでくれます。

その時の嬉しそうな無邪氣
な三人の顔、これも又、大切
な家庭教育ではないでしょうか。
か。